# 未来会議だより

#### 令和 4 年 10 月 1 日発行

発行 栄東地区まちづくり未来会議

(Tel711-2203)

栄東地区まちづくり未来会議 検索



--令和 4 年 9 月 15 日(水)--

#### 緊急時の LINE 活用を依頼 第 2 回町内会長会議

この日、日の丸会館で栄東連合町内会の第2回町内会長会議を開催しました。新型コロナ感染予防の観点から三密回避のため、Zoomを利用したリモート併用の会議となりました。

連合町内会の各部長から各種事業の実績や今後の計画などを報告・連絡し、令和5年度の共同募金や日赤募金の扱いなどを審議し、原案通り決定され、会議は1時間余で終了しました。

また、町内会活動のデジタル化促進のため、 役員や町内会長でスマホを利用されている方 は、緊急連絡用に栄東連合町内会公式 LINE へ の登録をお願いし、災害やクマの出没などの緊 急連絡が迅速に行える体制づくりをすることとしました。

各町内会とも新型コロナによって大きな影響がありましたが、それぞれの創意工夫で各種事業を実施するところが徐々に増えています。新型コロナ終息はまだ見通せませんが、37町内会が力を合わせて栄東地区の安全安心なまちづくりを進めてまいります。



▲感染対策の観点から恒例となったリモート併用会議の様子

# 栄東連町女性部が防犯功労団体表彰を受賞



このほど、栄東連合町内会女性部(村木紀子・女性部長)が、令和4年度札幌東防犯協会連合会防犯功労団体として表彰を受賞されました。

同女性部は、毎年、北洋銀行栄町支店前の 特殊詐欺キャンペーンの主力部隊として、高 齢者に寄り添いながら特殊詐欺に遭わないよ う呼びかけ、特殊詐欺防止に努めて 10 年以上に及んでいます。

また、連合町内会では、結成以来、毎年のように防犯パトロールなどの啓発活動を実施していますが、女性部は休むことなく参加し、今や地区の防犯活動に欠かすことのできない存在になっています。

こうした貢献が認められて、札幌方面東警察署及び札幌東防犯協会連合会から表彰されることとなりました。栄東連合町内会のあら

ゆる活動にご尽力いただいている栄東連合町内会 女性部の皆様に改めて感 謝申し上げます。



### 元園町内会がます花壇で 優良制作者表彰を受賞



このほど、元園町内会のます花壇が、優良制作者として表彰されました。この表彰は、街路樹ますや植樹帯を利用して優良な花壇を制作している団体に対し札幌市が毎年表彰しているものです。

元園町内会は、毎年、北 45 条元園ゆたか公園(北 45 条東 9 丁目)、北 44 条元園公園(北 44 条東 10 丁目)と北 43 条通り(北 43・44 条

東8丁目付近)の街路樹ますに植栽を行い、水 やりや除草、追肥、花がら摘みなどの手入れを 毎日のように行い、その美しさを長期間保って います。

また、花苗は土木センター提供のものばかりでなく、町内会でも独自に購入し、創意工夫を重ねながら、花壇や街路樹ますを華やかに彩り、長年の間、地域に潤いを与えてきました。

こうした活動が評価されて表彰につながった ものです。元園町内会の皆様に心よりお祝い申 し上げます。誠におめでとうございます。



## 栄町町内会・吉田さんが ボランティア活動実践者表彰を受賞

このほど、栄町町内会の環境衛生部長・吉田 敏夫さんが、東区クリーンさっぽろ衛生推進協 議会から「東区ボランティア活動実践者表彰」 を受賞されました。

これは、東区で永年にわたり地域でごみステーション及びその周辺の清潔保持に尽力している個人または、団体を称えるために表彰し、クリーンさっぽろ事業の推進、周知拡大及び清掃に関する理解と認識を深めることを目的に設けられているものです。

吉田部長は、町内会の役員になる以前から 10数年余にわたり、ごみステーションの清掃 等を積極的に実施し、栄町町内会の役員になっ てからも、アパートの管理会社と交渉してごみ ステーションなどの管理等を適切に行ってもらうように働きかけたほか、町内 17 か所のステーションの見回りや維持管理を行い、ごみ出しルールの徹底や環境美化に寄与しています。

こうした献身的な貢献によって支えられ、地域の方々が気持ちよく利用できるステーションになっていると言えましょう。この場をお借りして厚くお礼申し上げます。





(写真提供:栄町町内 会・加藤広報部長)